
保護者・地域配付用

ver. 現在

日 曜 週 特 給 きょういくかつどう 日 曜 週 特 給 きょういくかつどう 日 曜 週 特 給 きょういくかつどう 日 曜 週 特 給 きょういくかつどう 日 曜 週 特 給 きょういくかつどう 日 曜 週特 給 きょういくかつどう

1 月 1 水 A
特
５

〇

③1年生をむかえ
る会　★ほご
しゃめんだん

1 土 1 月 B 〇 1 木
さんしゃめんだ
ん

1 日

2 火 2 木 A
特
５

〇
★ほごしゃめん
だん

2 日 2 火 B 〇 2 金
さんしゃめんだ
ん

2 月 A
特
５

〇

②ひなんくんれん
きゅうしょくｽﾀｰﾄ
56年いいんかい

3 水 3 金
🎌けんぽうきね
ん日

3 月 B 〇
6年こうつうあん
ぜんを かたる会

3 水 B 〇 3 土 3 火 A
特
６

〇

4 木 4 土 🎌みどりの日 4 火 B 〇 4 木 B
特
６

〇 56年いいんかい 4 日 4 水 A 〇

5 金 A
普
３

×

AMにゅうがくし
き・PMしぎょう
しき

5 日 🎌こどもの日 5 水 B 〇 5 金 B
特
６

〇 5 月
さんしゃめんだ
ん

5 木 A 〇

6 土 6 月
🎌ふりかえきゅ
うじつ

6 木 B 〇 6 土 6 火
さんしゃめんだ
ん

6 金 A 〇

7 日 7 火 B
特
５

〇

みずぎちゅうもんの
かみを わける　★ほ
ごしゃめんだん

7 金 B
特
６

〇 7 日 7 水 7 土
PTAしげんぶつか
いしゅう

8 月 B
普
３

× 8 水 B 〇 8 土 8 月 A
特
６

〇 8 木 8 日

9 火 B
普
４

〇

1年普3・きゅう
しょくｽﾀｰﾄ・②ひ
なんくんれん

9 木 B
特
５

〇
★ほごしゃめん
だん

9 日 9 火 A
特
６

〇 9 金 9 月 B 〇

10 水 B
普
４

〇
1年普3・2~4年普4・こうつうきょ
うしつ12年・5~6年いいんかい…
13:50げこう

10 金 B 〇 10 月 A 〇
ぜんこうのつどい「いの
ちについてかんがえる
日」ﾌﾟｰﾙびらき

10 水 A
特
５

〇 10 土 10 火 B 〇

11 木 B
普
４

〇 1年普3 11 土 11 火 A 〇 すいえいぶｽﾀｰﾄ 11 木 A
特
５

〇
さんしゃめんだ
ん

11 日 🎌やまの日 11 水 B
普
４

〇 ←5年だけ普4

12 金 B
普
４

〇
1年きゅうしょく
ｽﾀｰﾄ

12 日 12 水 A 〇 12 金 A
特
５

〇

ぶかいすいえい
きろく会
(ほうかご　葵西小)

12 月
ふりかえきゅう
じつ

12 木 B 〇
5年りんかん　
がっこう　1日目

13 土 13 月 A 〇 13 木 A 〇
てんこう　よて
いしらべ

13 土 13 火 へいちょう日 13 金 B 〇
5年りんかん　
がっこう　2日目

14 日 14 火 A 〇 14 金 A
普
５

〇

⑤さんかん会（5年
りんかんがっこう
せつめい会）

14 日 14 水 へいちょう日 14 土

15 月 A
特
５

〇 15 水 A 〇 15 土 15 月 🎌うみの日 15 木 へいちょう日 15 日

16 火 A
特
５

〇 16 木 A 〇 16 日 16 火 B
特
５

〇

※ぶかいすいえ
いきろく会よび
日

16 金 へいちょう日 16 月 🎌けいろうの日

17 水 A
特
５

〇 17 金 A 〇
みずぎちゅうも
んしめきり

17 月 B 〇

ふるさときゅう
しょくしゅうか
ん

17 水 B
特
５

〇

30分間かいえい
(ほうかご　葵西
小)

17 土 17 火 A
普
４

〇 ←5年だけ普4

18 木 A
特
５

〇
6年がくりょくテ
スト

18 土 18 火 B 〇 18 木 B
特
５

〇
※30分間かいえ
いよび日

18 日 18 水 A 〇

19 金 A
特
５

〇 19 日 19 水 B
特
５

〇 19 金 B
特
５

〇
きゅうしょくあり(きゅ
うしょくおわり)
PM⑤しゅうぎょうしき

19 月 19 木 A
普
５

〇
★⑤さんかん会(6年しゅ
うがくりょこうせつめい
会)~きょういくそうだん

20 土 20 月 B 〇 20 木 B
特
６

〇 20 土 20 火 20 金 A 〇

21 日 21 火 B 〇 21 金 B 〇

てんこう　よて
いしらべ　しめ
きり

21 日 21 水 21 土

22 月 B
特
５

〇
★ほごしゃめん
だん

22 水 B
普
４

〇
②うんどう会そ
うれんしゅう

22 土 22 月
さんしゃめんだ
ん

22 木 22 日
🎌しゅうぶんの
日

23 火 B
特
５

〇

こうつうきょうし
つ3~6年　★ほご
しゃめんだん

23 木 B 〇

※うんどう会そ
うれんしゅうよ
び日

23 日 23 火
さんしゃめんだ
ん

23 金 23 月
ふりかえきゅう
日

24 水 B
特
５

〇
★ほごしゃめん
だん

24 金 B
普
４

〇
←1~4年普4④かいかいし
き⑤⑥56年普6うんどう
会じゅんび

24 月 A 〇 24 水 24 土 24 火 B
特
６

〇

25 木 B
特
５

〇

③ひなんくんれ
ん★ほごしゃめ
んだん

25 土 A
普
４

×

AMうんどう会
きゅうしょくなし
げこう12:00

25 火 A 〇 25 木 25 日 25 水 B 〇

26 金 B
特
５

〇
★ほごしゃめん
だん

26 日
※うんどう会よ
び日

26 水 A 〇 26 金 26 月 26 木 B
特
６

〇

27 土 A
普
４

×

★③さんかん会
④ひきわたしく
んれん

27 月
うんどう会があっ
たから　
がっこうおやすみ

27 木 A 〇 27 土 27 火 27 金 B
特
６

〇

28 日 28 火 A 〇
※うんどう会よ
び日

28 金 A 〇
ふるさとはままつ日
PM6年ほくせいちゅう　
がく　せつめい会

28 日 28 水 28 土

29 月 🎌しょうわの日 29 水 A
普
４

〇
あさ：みずぎを 
うる

29 土
PTAしげんぶつか
いしゅう

29 月 29 木 29 日

30 火
4月さんかん会の
日の かわりのや
すみ

30 木 A
特
６

〇

56年いいんかい
12年しかけんし
ん

30 日 30 火
さんしゃめんだ
ん

30 金 B
普
３

× しぎょうしき 30 月 A 〇

ぜんきおわり
あゆみを わたす
日

31 金 A
特
６

〇 31 水
さんしゃめんだ
ん

31 土

４月 ５月 ６月 ７月 ８月 ９月

令和 6 年度
葵西小学校年間計画

４～９月

※変更する場合があります。今後配付される
「月行事予定」で御確認ください。

※はまﾏﾅ＝はままつﾏﾅｰの日

※〇の数字は「（　）時間目」を表しています。 2024/3/14



保護者・地域配付用

ver. 現在

日 曜 週特 給 きょういくかつどう 日 曜 週特 給 きょういくかつどう 日 曜 週特 給 きょういくかつどう 日 曜 週特 給 きょういくかつどう 日 曜 週特 給 きょういくかつどう 日 曜 週特 給 きょういくかつどう

1 火 A 〇 こうきｽﾀｰﾄ 1 金 A 〇
じきゅうそう　れんしゅ
うｽﾀｰﾄ　てんこうよてい
しらべしめきり

1 日 1 水 🎌がんじつ 1 土 1 土

2 水 A
普
４

〇

←6年だけ普4
1年すいよう日
5時間じゅぎょうｽﾀｰﾄ

2 土 2 月 B 〇 2 木
ねんまつねんし
のおやすみ

2 日 2 日

3 木 A 〇
6年しゅうがく
りょこう1日目

3 日 🎌ぶんかの日 3 火 B 〇 3 金
ねんまつねんし
のおやすみ

3 月 A 〇
ぜんこうのつど
い

3 月 A
特
６

〇

4 金 A 〇
6年しゅうがく　
りょこう2日目

4 月
ふりかえきゅう
日

4 水 B 〇
じきゅうそう　
きろく会

4 土 4 火 A
特
６

〇

1年生は普4
PMにゅうがく　
せつめい会

4 火 A
特
６

〇

5 土 5 火 B 〇 5 木 B 〇

※じきゅうそう　
きろく会　よび
日

5 日 5 水 A 〇 5 水 A
特
５

〇

6 日 6 水 B
普
４

〇 6 金 B 〇

4年ゆめのおかｺﾝｻｰ
ﾄ
(ｻｰﾗおんがくﾎｰﾙ)

6 月 6 木 A
特
６

〇 6 木 A
特
６

〇

7 月 B
普
４

〇 ←6年のみ普4 7 木 B
特
６

〇
←1~4年特6
56年いいんかい

7 土 7 火 A
普
３

× ①しぎょうしき 7 金 A
特
６

〇

6年ほくせいちゅう
がく　にゅうがく　
せつめい会

7 金 A
特
６

〇

8 火 B
普
３

×
ぶかい　りくじょう　き
ろく会（よついけ）
きゅうしょくなし

8 金 B
特
５

〇
←123年特5
456年⑥ｸﾗﾌﾞ

8 日 8 水 A 〇

きゅうしょくｽﾀｰ
ﾄ②ひなんくんれ
ん

8 土 8 土

9 水 B 〇 9 土 9 月 A 〇 9 木 A
普
５

〇

←1~4年普5　56年い
いんかいはんせい~ひ
きつぎ…げこう15:20

9 日 9 日

10 木 B 〇 10 日 10 火 A 〇 10 金 A 〇 10 月 B
特
６

〇 10 月 B
普
４

〇

1~5年普4　6年普6⑤
⑥そつぎょうしき　
そうれんしゅう

11 金 B 〇 11 月 A 〇
学校　ひょうか　
ｱﾝｹｰﾄ~11/22(金)

11 水 A 〇 11 土 11 火
🎌けんこくきね
んの日

11 火 B
特
６

〇

12 土 12 火 A
普
５

〇

←1~5年普5
⑥6年かいじょう
じゅんび

12 木 A 〇 12 日 12 水 B
特
５

〇 12 水 B
特
５

〇

13 日 13 水 A 〇 おんがく会 13 金 A
特
５

〇 きぼうめんだん 13 月 🎌せいじんの日 13 木 B
特
６

〇 13 木 B
特
６

〇
きゅうしょく　
さいご

14 月 🎌スポーツの日 14 木 A 〇 14 土 14 火 B
特
６

〇 14 金 B
特
６

〇 14 金 B
普
３

×

①しゅうりょうしき1~5
年　5年だけ普5そつぎょ
うしきじゅんび※べんと
うをもってくる

15 火 A 〇 15 金 A
特
６

〇 15 日 15 水 B 〇 15 土 15 土

16 水 A
普
３

×

しゅうがくじ　け
んしん
きゅうしょくなし

16 土 16 月 B
特
５

〇 きぼうめんだん 16 木 B
特
６

〇 16 日 16 日

17 木 A
特
５

〇
←123年特5
456年⑥ｸﾗﾌﾞ

17 日 17 火 B
特
５

〇 きぼうめんだん 17 金 B
特
６

〇 17 月 A 〇 17 月 A
普
３

×

AMそつぎょうし
き(6年は学校に
くる)

18 金 A 〇 18 月 B 〇 18 水 B
特
５

〇 きぼうめんだん 18 土 18 火 A 〇 18 火

19 土
市りくじょう大
会（よついけグラウ
ンド）

19 火 B 〇
⑤56年学校　ほ
けん　いいん会

19 木 B
特
５

〇 きぼうめんだん 19 日 19 水 A 〇

AM5年こどもかん
しょうきょうし
つ

19 水

20 日 20 水 B 〇
※おんがく会よ
び日

20 金 B
特
５

〇
きゅうしょくあり(きゅ
うしょくさいご)
⑤しゅうぎょうしき

20 月 A 〇 20 木 A 〇 20 木
🎌しゅんぶんの
日

21 月 B 〇

⑤ぜんこうのつ
どい（いじめを
なくそう）

21 木 B 〇 21 土 21 火 A 〇 21 金 A
特
６

〇
③6年生をおくる
る会

21 金

22 火 B 〇
てんこう　よて
いしらべ

22 金 B 〇
学校　ひょうか　
ｱﾝｹｰﾄ　しめきり

22 日 22 水 A 〇 22 土 22 土

23 水 B 〇 23 土
🎌きんろうかん
しゃの日

23 月 23 木 A
特
６

〇 23 日
🎌てんのうたん
じょう日

23 日

24 木 B 〇

げいじゅつかん
しょうきょうし
つ

24 日 24 火 24 金 A
特
６

〇 24 月
ふりかえきゅう
日

24 月

25 金 B 〇 25 月 A 〇 25 水 へいちょう日 25 土
PTAしげんぶつか
いしゅう・ほう
しさぎょう

25 火 B
特
６

〇 25 火

26 土 26 火 A
特
６

〇 26 木 へいちょう日 26 日 26 水 B
特
５

〇 26 水
AMりにんしき
PTAかいけいかんさ

27 日 27 水 A 〇 27 金 へいちょう日 27 月 B
特
６

〇 27 木 B
特
６

〇 27 木

28 月 A 〇 28 木 A
特
６

〇
←1~4年特6
56年いんかい

28 土 28 火 B
普
５

〇
⑤さんかん会
こんだん会

28 金 B
特
６

〇
ぼうさい　しゅ
うかん

28 金

29 火 A
特
５

〇
←123年特5
456年⑥ｸﾗﾌﾞ

29 金 A 〇 29 日 29 水 B 〇 29 土

30 水 A
普
４

〇 30 土 30 月
ねんまつねんし
のおやすみ

30 木 B
特
６

〇 30 日

31 木 A
特
６

〇 31 火
ねんまつねんし
のおやすみ

31 金 B 〇 31 月
※新年度4月登校
日…決まり次第
お知らせします

３月１０月 １１月 １２月 １月 ２月

※はまﾏﾅ＝はままつﾏﾅｰの日

※〇の数字は「（　）時間目」を表しています。 2024/3/14

令和 6 年度
葵西小学校年間計画

１０～３月

※変更する場合があります。今後配付される
「月行事予定」で御確認ください。


